

## ООО «КАРЕЛИЯ ВЕНИРС»

Учредитель ООО «КАРЕЛИЯ ВЕНИРС» - группа компаний Losan Group - один из крупнейших производителей древесных плит на Пиренейском полуострове и лидер на рынке шпона и фанеро-ванных панелей. Главная задача инвестиционного проекта - создание завода по производству шпона, как для внешней отделки (планируемый объем производства - 10 000 000 м<sup>2</sup>/год), так и используемый для производства фанеры (планируемый объем производства - 5 000 м<sup>3</sup>/год).

К преимуществам натурального шпона относятся: высокая влагостойкость, особенно устойчивость к воздействию влаги усиливается после обработки материала лаком; долгий срок службы при условии правильного ухода и эксплуатации; высокие тепло- и звукоизоляционные качества.

Начало производства планируется в 1 квартале 2021 года. Выход на проектную мощность - в 2023 году.

The founder of «KARELIA VENEERS» is Losan Group - one of the largest manufacturers of wood boards on the Iberian Peninsula and the leader in the veneer sheets and veneer boards market. The main goal of the investment project is to establish a factory producing veneer sheets both for external finish (planned output - 10,000,000 m<sup>2</sup>/year) and for manufacture of veneer (planned output - 5,000 m<sup>3</sup>/year). The advantages of the natural veneer sheets are: high water resistance, this resistance is only increased by varnishing the material; long-lasting performance on condition of proper care and maintenance; high heat and sound proof qualities. The production is scheduled to start in the 1<sup>st</sup> quarter of 2021. Reaching the project capacity – in 2023.

Беларусь, г. Витебск, ул. П. Бровки, 34/26, комн. 209

Belarus, Vitebsk, P.Brovki Str., 34/26, off. 209

tel.: +375 17 308 70 81

+375 17 308 70 82